

El Esbarjo Verdi de Cardedeu registró 12.356 espectadores

El Centre Cultural de Cardedeu tuvo en 2012 un total de 5.817 espectadores que se repartieron entre 29 actividades, de las cuales 20 fueron actividades propias de teatro o música, entre otras. En lo relativo al cine, el año pasado el cine del Esbarjo Verdi ofreció 181 sesiones que registraron un total de 12.356 espectadores.

Falleció el exrector de Samalús, Mn. Antoni Pujol

El expárroco de Samalús, Mn. Antoni Pujol Xiqués, falleció el pasado día 11 de abril en la Residencia Sacerdotal Sant Josep Oriol de Barcelona a la edad de 96 años. Mn. Pujol que se incorporó a la parroquia de Samalús en 1956 y fue rector durante muchos años, fue despedido en un funeral celebrado el pasado día 12 en la Residencia Sant Josep Oriol, que fue presidido por el Obispo de Terrassa, Josep Àngel Saiz Meneses. Posteriormente, el sacerdote fue enterrado en el cementerio parroquial de Samalús, tras una pregaria por su eterno descanso en el templo.

Se pone en marcha un nuevo título de transporte para estudiantes en La Roca

Desde este lunes, 15 de abril, todos los estudiantes de La Roca entre los 4 y los 21 años, tienen derecho a adquirir un nuevo título de transporte público que presenta importantes ventajas para ellos. El precio de la nueva tarjeta es el 65% del precio normal de la T-10 de una zona (6'35 euros). Los estudiantes podrán adquirir el nuevo título en las oficinas de Sagalés en Granollers, pero también en las Oficinas de Atención al Ciudadano del municipio. La nueva modalidad de tarjeta, que limita su adquisición a un máximo de 20 al año, es fruto del nuevo convenio firmado entre los Ayuntamientos de La Roca, Granollers, Canovelles y Les Franqueses con el Departament de Territori i Sostenibilitat, la Autoritat del Transport Metropolità de Barcelona y la empresa Sagalés.

Caldes mira hacia su riera



Entre las actuaciones ha estado el acondicionamiento del paso a Mas Palet.

REDACCIÓN | Los vecinos de Caldes de Montbui ya pueden volver a mirar en dirección a la riera. Hace unos días finalizaron los trabajos de mejora puestos en marcha en 2010, y presenta ya un aspecto muy diferente al que tenía. Tanto que los responsables políticos del municipio se han propuesto que este espacio, abandonado en los últimos años, sea ahora "redescubierto" y "disfrutado" por la ciudadanía. El fin del proyecto fue presentado en rueda de prensa este lunes por el alcalde de Caldes, Jordi Solé, y por el concejal de Espacios Públicos y Sostenibilidad, Jaume Mauri.

La última fase del proyecto llevada a cabo entre diciembre de 2012 y la actualidad se ha centrado en la mejora del

vallès

entorno natural del cauce, desde el puente románico hasta el Molí d'en Ral. Esta obra fue licitada por € 76.550 y no ha supuesto ningún coste para las arcas municipales, porque está íntegramente subvencionada por el Consorci per a la Defensa del Riu Besòs y por los fondos de la Ley de Barrios.

Las tareas realizadas han conseguido potenciar los valores originales de la riera de Caldes y fortalecer los valores específicos de la flora y la fauna autóctonas. Para ello se han llevado a cabo actuaciones como la supresión de especies de flora exótica, la supresión de las zonas de huertos irregulares colocados en la zona inundable, la reconstrucción de la

MEJORA

La última fase ha afectado al cauce en la zona del casco urbano, entre los puentes del Molí d'En Ral y el puente románico

canalización para conducir el agua hasta el Molí d'En Ral, el acondicionamiento del paso a Mas Palet, entre otras actuaciones.

El Ayuntamiento de Caldes espera que con toda esta actuación "el cauce inicie un proceso de recuperación de la vegetación autóctona en detrimento de elementos invasores o de usos que son incompatibles con este entorno natural".

La actuación es una continuación de las que se realizaron entre los años 2010 y 2011 y que afectaron a la reconstrucción y embellecimiento de un paseo paralelo al cauce, que comienza en el Safareig de la Portalera y termina a la altura de la capilla de Santa Susanna.

Recuperan la fuente de La Borda

El Ayuntamiento de Caldes de Montbui está llevando a cabo desde inicios de 2012, una campaña de recuperación de las fuentes del municipio. En el marco de dicha campaña, este lunes anunció la finalización de las tareas de dignificación de la fuente de la Borda.

Las acciones de mejora de la Font de la Borda se han centrado en dos ámbitos: en primer lugar, en arreglar el acceso desde la C59 y en reparar la barandilla de madera, y, en segundo lugar, en adecentar completamente el entorno de la fuente. Para conseguir este objetivo se han arreglado los desperfectos fruto de las crecidas de nivel del torrente y se han adecentado los bancos y mesa de piedra que habían quedado soterrados en uno de estos episodios. Además de retirar los escombros y recuperar el mobiliario de piedra, se han colocado rocas para proteger la fuente de nuevas crecidas del torrente.

La primera fuente recuperada en el marco de esta campaña fue el año pasado, la Font del Dimoni, y en la actualidad ya se trabaja en la Font dels Enamorats y más adelante se actuará sobre la Font de les Escalles.

